

Beschlussauszug
aus der
Sitzung des Ortsrates Brotdorf
vom 05.06.2025

Top 9 Benennung der Straßennamen für den 1. BA im Neubaugebiet "Gröbelknöpfchen" im Stadtteil Brotdorf

OV Rehlinger erläutert die beiden von der Stadtverwaltung vorgeschlagenen Möglichkeiten der Straßenbenennungen im ersten Bauabschnitt im Neubaugebiet „Gröbelknöpfchen“.

Alois Minninger teilt für die SPD Fraktion mit, dass man sich die Vorschläge angeschaut habe und beide Vorschläge nicht so gut findet. Er schlägt vor, dass man die Straßen im Neubaugebiet nach der Flur benennt „Auf Gröbelknöpfchen“.

Stephan Kremer teilt mit, dass auch die CDU Fraktion länger darüber überlegt habe und wenn überhaupt nur der Vorschlag mit „Falkenstraße“ sinnvoll gewesen wäre. Er aber auch den SPD Vorschlag sinnvoll findet.

Nach kurzer Absprache im Ortsrat einigt man sich auf den Straßennamen „Auf Gröbelknöpfchen“.

Beschluss:

Für den ersten Bauabschnitt des Neubaugebietes „Gröbelköpfchen“ beschließt der Ortsrat Brotdorf eine der beiden in der Sachdarstellung näher beschriebenen Varianten als Straßennamen.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen	Nein-Stimmen	Enthaltungen
11	0	0